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令和４年９月１４日

校 長 中山 孝史

～全校集会～ ～小中合同体育大会～

９／１３（火）全校集会で「首相殺害」 ９／３（土）脊振小学校グラウンド・

をテーマとして、次の話をしました。 脊振勤労者体育館において、小中合同体

①７／８（金）安倍晋三元首相が殺害さ 育大会を行いました。

れたこと。 あいにく雨模様となり、途中からプロ

②これまで、首相経験者が殺害された事 グラムと場所を変更しましたが、小学生

は、明治時代末期から昭和の初めにかけ も中学生も徒競走、応援合戦、よさこい

て６例あるが、最後は１９３６年の二・ ソーランを頑張りました。夏休みのリー

二六事件の時であり、その後日本は日中 ダー練習からはじまり、８／２９（月）

戦争や太平洋戦争に進んでいったこと。 からの練習、準備、そして本番へと中学

③そして、戦後７７年経った今年、安倍 ３年生、小学６年生が下級生をしっかり

元首相が旧統一教会の信者の２世に殺害 リードし、下級生もよくついていったと

され、政治家と旧統一教会との関係がク 思います。実施できなかったプログラム

ローズアップされていること。 は、９／１２（月）体育の時間に小中合

安部元首相の国葬が予定されています 同で行い、白団が優勝しました。

が、政治について、少しでも関心をもっ 参観された保護者の皆様、ありがとう

て過ごしてほしいと思います。 ございました。来年は地域の方も参加さ

れる「まるごと大運動会」が開催できる

～ＪＲＣトレセン～ ことを祈念します。

８／４（木）北山少年自然の家におい

て、佐賀県青少年赤十字リーダーシップ

トレーニングセンターが行われました。

本校からは２Ａ末次さんと長内さんが参

加し、ＪＲＣ精神について学びました。

紅団 白団

～神埼市中学生サミット会議～

８／２３（火）神埼市中央公民館にお

いて、神埼市中学生サミット会議が行わ

れ、本校からも生徒会本部役員が参加し

ました。内川修治市長から、「神埼市の人

口減少を食い止め、住みやすいまちづく

りを行っていきたい」という基調提案が

あった後、８つの班に分かれて、議論が

行われました。中学生らしい意見がたく

さん出ており、神埼市をよくしたいとい

う生徒たちの思いが伝わってきました。 ３年生と末次先生・森先生


